

S. D. José Víctorino Lastarria

Sant.

Curicó, díc<sup>e</sup>. 23 de 1876

Queridos Maestro i Amigo: ayer recibí una nota del Jefe del cuerpo de ingenieros, haciéndome saber que retiran de aquí al ingeniero de esta provincia D. Alfonso González, i le envian a la de Concepción. Me agrega que las obras públicas de Curicó quedan a cargo de D. Alcibiades de la Plaza, ingeniero de Talca i domiciliado en esa ciudad. Todo esto es decirme que Curicó queda sin ingeniero, apesar de la urgente necesidad q'hai de reparar muchos caminos, principalmente los q'ne conducen desde esta ciudad hasta la Costa, que dan vida i desarrollo a la riqueza de lo mejor de esta provincia. Si fuera dado exigir, exigiría que no se enviáren de aquí a González, p'ron q'no presta i ha prestado muy buenos i útiles servicios a la provincia. Sin ingeniero residente en Curicó, no será posible a esta intendencia atender debidamente a la multitud de cuestiones q'le relacionan con las vías públicas, ni a las justas exigencias de los poblaciones mal colocadas q'piden medios de comunicación para sus dolida u dos productos.

Que la fiebre de las economias nos los arrastre  
al extremo de sacrificar los grandes intereses de las  
poblaciones a una parsimonia en los gastos de dudosos  
aventajos.

En este momento me avisoé haber este  
informe recibido orden de la dirección general  
para suspender todos los trabajos existentes en los  
caminos de esta provincia. Como esa suspensión  
traería fatales consecuencias en algunas ligas,  
pues quedarían completamente interrumpidos las  
comunicaciones, no he trepidado en ordenar al  
informe que no levante el trabajo de díbilo, sino  
hasta dejar expedidos los caminos. Se trata principal-  
mente de una reparación muy urgente q' se hace  
en el Camino hacia Iloca, punto de la Costa  
muy concurrido en esta Temporada.

¿En qué' quedó el despacho de la Ordenanza  
sobre Carnes Muertas? Esperé q' hubiera sido  
despachado el miércoles, i esperando quedé  
Recibi' el deshincio por un pequeño auxilio  
para el hospicio en construcción de esta Ci-  
udad. Mientras tanto se dan 200 pesos para la  
iglesia en Santa Cruz, por haber sido pedidos  
por S. Federico Errázuriz.

No olvide a su sincero amigo

Bes. Lillo